Los sindicatos de la Administración pública ya tienen una fecha de referencia. El éxito de la huelga convocada el pasado 26 de noviembre y la respuesta a la concentración en la toledana Plaza de Zocodover ha dejado corta la respuesta funcionarial del ya mítico 14-D. Aunque la pérdida de poder adquisitivo fue el detonante de esta convocatoria, lo cierto es que en el ambiente flotaba la protesta contra la gestión del Gobierno socialista. A esta huelga no le ha faltado su ingrediente político.

PRIMERA HUELGA GENERAL EN LA ADMINISTRACION

Los funcionarios se rebelan contra la crisis

on esta huelga nos hemos quitado de encima el muerto de que no somos reivindicativos, de que no nos move-Peiró, secretario del Sindicato de Administraciones

Públicas de CC OO de Toledo, se dirigía a los cerca de 2.000 funcionarios reunidos en la Plaza de Zocodover. La respuesta a la primera convocatoria de huelga general mos.» Con estas hecha de forma específica a palabras, Manuel los trabajadores de la Administración pública fue importante, hasta el punto de

que los propios dirigentes sindicales decían estar sorprendidos.

Los datos del Gobierno y de los sindicatos a cerca de la incidencia no coinciden. como viene siendo habitual. Según las centrales convocantes, en la provincia de Toledo el 75 por 100 de los



Entre 1,500 y 2,000 funcionarios se manifestaron entre Zocodover y la Plaza del Ayuntamiento.